

## CONFERENCIAS



### Dr. B. WEIL. "Lacorrinostomía con tubos de Jones"

El Dr. Bernardo WEIL, dacriólogo del Primer Hospital Privado de Ojos de Buenos Aires, ha sido huésped de honor de la Sociedad Canaria de Oftalmología.

En el Departamento de Oftalmología de la Facultad de Medicina de La Laguna el Dr. WEIL dió una conferencia el 27 de mayo de 1977 sobre la "lacorrinostomía con tubos de Jones", en la que expuso su amplia experiencia sobre este tema, señalando las indicaciones del método, numerosos detalles quirúrgicos importantes y la forma de prevenir o corregir las complicaciones.

do las indicaciones del método, numerosos detalles quirúrgicos importantes y la forma de prevenir o corregir las complicaciones.



### Prof. M. SÁNCHEZ SALORIO. "Oncología oftalmológica"

El Profesor D. Manuel SÁNCHEZ SALORIO, Catedrático de Oftalmología de la Universidad de Santiago de Compostela dió una conferencia el 7 de marzo de 1977, en el Aula Magna del Hospital General y Clínico de Tenerife, invitado por la Sociedad Canaria de Oftalmología.

El Prof. SÁNCHEZ SALORIO habló sobre "Oncología oftalmológica", exponiendo una amplia iconografía clínica y anatomopatológica de su casuística personal, y marcando las directrices fundamentales en los dos puntos que más interesan al oftalmólogo práctico, es decir, en el diagnóstico diferencial y en el tratamiento.

ca personal, y marcando las directrices fundamentales en los dos puntos que más interesan al oftalmólogo práctico, es decir, en el diagnóstico diferencial y en el tratamiento.



### Dr. T. YANES ROJAS. "La oftalmología en los EE. UU."

El Dr. D. Tomás YANES Y ROJAS, oftalmólogo de nuestra entrañable isla hermana de Cuba, donde alcanzó los más altos puestos profesionales, y fundador, en 1929, de la Revista Cubana de Oftalmología y Otorrinolaringología, y en 1932 de la Revista Cubana de Oto-Neuro-Oftalmiología tuvo la gentileza de aceptar nuestra invitación y desplazarse desde Ohio (E. U. A.), donde actualmente reside, para disertar el 4 de mayo de 1977 ante un nutrido grupo de oftalmólogos canarios.

El tema desarrollado por el Dr. YANES Y ROJAS fué el de la "Oftalmología en los EE. UU.". Tras recoger numerosos aspectos médicos y sociológicos de la formación y titulación de los oftalmólogos estadounidenses, abordó la problemática actual de la especialización en sus facetas clínicas e investigadoras en aquel país.